



Red Pacto Mundial  
España



## CARTA DE RENOVACION DEL COMPROMISO

### **INCA SERVICIOS Y PROYECTOS DE INGENIERIA CIVIL, S.A**

C/ Félix Aramburu, 4-6, 1º  
33007 Oviedo - Asturias

Oviedo, 02 de septiembre de 2015

#### **A nuestros grupos de interés.**

Les escribo con el objeto de mostrar nuestro interés en continuar formando parte del compromiso de implantación de los **Diez Principios del Pacto Mundial** en nuestra actividad y estrategia.

INCA SERVICIOS Y PROYECTOS DE INGENIERIA CIVIL, S.A. como empresa dedicada a la Ingeniería y Consultoría, las Energías Renovables y la Publicidad Exterior, incluye en su alcance el diseño y desarrollo de proyectos de ingeniería, supervisión y dirección de obras, generación de energía en base a fuentes renovables y explotación publicitaria de soportes.

Con el objeto de mostrar el interés de INCA, S.A. en la **Renovación del Compromiso con el Pacto Mundial**, una de nuestras principales tareas desde la unión a la Red Española del Pacto Mundial, es la de apoyar y promover que se establezca como política el desarrollo sostenible y que se apliquen los principios que permitan el **cumplimiento de los Diez Principios** a los que hace referencia el Pacto Mundial.

Para una empresa como INCA, S.A. que mantiene su presencia en el extranjero y continúa con su expansión nacional, y que quiere seguir siendo una empresa sostenible de referencia en su sector, estos Diez Principios suponen **un reto constante y un deber ineludible**, así como un interesante marco de referencia para avanzar y mejorar en el campo de la Responsabilidad Corporativa.

Siempre con la misión de proveer servicios de calidad basados en la mejora continua y necesarios para satisfacer las exigencias de nuestros Clientes, INCA, S.A. cuenta desde el año 2003 con un Sistema de Gestión de Calidad y Medio Ambiente basado en las



Red Pacto Mundial  
España



normas UNE-EN-ISO 9001:2008 y UNE-EN-ISO 14001:2004, que garantiza la gestión adecuada para suministrar dichos servicios y la protección del Medio Ambiente.

Durante este año continuaremos con la difusión de los **Diez Principios** a toda nuestra plantilla, clientes y proveedores mediante nuestro Código Ético, y seguiremos fomentando en nuestros trabajadores su derecho a la libre asociación y a la afiliación a organizaciones sindicales, políticas y empresariales, evaluaremos todas las sugerencias y seguiremos mejorando de forma continuada nuestro sistema de comunicación con nuestros trabajadores, clientes y proveedores.

En el **informe de progreso**, INCA, S.A., consciente de la responsabilidad que deben asumir las empresas en el avance de una sociedad respetuosa con el medio ambiente y con los valores humanos y en el desarrollo de una sociedad solidaria, quiere poner de manifiesto el total compromiso de esta compañía con los **Diez Principios** recogidos en esta iniciativa, para la cual pretende **mantener un conjunto de valores fundamentales en los ámbitos de las cuatro Líneas Temáticas como son los derechos humanos, el medio ambiente, los estándares laborales y la lucha contra la corrupción.**

Atentamente,



Miguel García – Gesto Fraga

Director Gerente